

Hombres, pandemia y masculinidades centran debate virtual desde Cuba



La Habana, 21 may (RHC) Los hombres, estereotipos, preocupaciones, problemas de salud, paternidad, entre otras problemáticas constituyeron los principales asuntos abordados por expertos de varios países en el Primer Coloquio Masculinidades en desafío, el cual arriba este jueves a su última jornada.

Iniciado el 30 de abril, como una alternativa para estimular el debate académico en torno a la Covid-19 y los retos que supone para los hombres, el evento online acogió a una docena de especialistas de España, México, Nicaragua, Suiza y Cuba.

De acuerdo con el historiador Julio César González-Pagés, uno de los coordinadores del espacio en representación de la Agencia Suiza para el Desarrollo y la cooperación, Cosude, la última sesión busca dialogar sobre el cuidado de la salud pues los datos mundiales indican que la mayor mortalidad por el virus SARS-Cov-2 recae en los hombres.

Asimismo, el historiador y antropólogo señaló, que esta iniciativa permitió medir el impacto de la violencia, la paternidad y la salud en momentos de ruptura de paradigmas de género a nivel global, así como recibir información actualizada sobre las masculinidades, la cuarentena y sus retos.

Durante cuatro semanas los expertos animaron el intercambio y respondieron las preguntas de los usuarios mediante el perfil de Facebook de la Red Iberoamericana y Africana de Masculinidades (Riam), grupo cubano impulsor de esta iniciativa, junto a Cosude, la Cátedra de la Mujer de la Universidad de La Habana y el Proyecto Tod@s.

Igualmente, el coloquio contó con el apoyo de la Unión Nacional de Juristas de la mayor de las Antillas y los proyectos socioculturales Quisicuba y AfroAtenas, los cuales se unieron al grupo de organizaciones no gubernamentales, académicas y de cooperación para aportar nuevas miradas al papel de los hombres en la sociedad.

A partir de estas sesiones se pretende generar una reflexión colectiva que apoye el trabajo de las instituciones públicas, así como la toma de decisiones alrededor de los hombres, sus cuidados y las masculinidades, apuntó González Pagés.

Entre los temas tratados durante las diversas jornadas, desarrolladas cada jueves, figura el impacto de la crisis global generada por el virus SARS-Cov-2, los conflictos y consecuencias en personas de ambos sexos, machismo, paternidad responsable y roles de géneros en el hogar.

Según explicó el historiador González-Pagés, después de los debates semanales se elaborará un informe final con los resultados del mismo, el cual se publicará en el BLOG de la Riam y en otras plataformas digitales. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/223375-hombres-pandemia-y-masculinidades-centran-debate-virtual-desde-cuba>



Radio Habana Cuba